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DISCUSSIONE CC PUNTO 13) ODG CC  28/02/2019  SISTEMA INTEGRATO DEI PERCORSI 

CICLABILI DELL’ARNO E DEL SENTIERO DELLA BONIFICA TRATTO FIUME ARNO 

CASENTINO. APPROVAZIONE CONVENZIONE  PER MANUTENZIONE TRATTI 

ESISTENTI BIENNO 2018/2019 - APPROVAZIONE 

 

Assessore Caporali:”Si si tratta di una convenzione, è competenza comunale, che andiamo a 

proporre al Consiglio di approvare per la stipula in quanto sono stati predisposti dei capitolati di 

manutenzione ordinaria e straordinaria per il tratto esistente quindi mi riferisco al tratto realizzato 

due anni fa che comprende esclusivamente 4 Comuni per il momento infatti è una convenzione per 

il  biennio 2018/2019 quindi al 31/12 di quest’anno termina per poi essere rifatti completa di altri 

tratti di ciclopista che sono ora in via di realizzazione soprattutto quel tratto che da Stia arriva a 

Poppi e da Poppi a Bibbiena , per ora siamo 40 comuni per i capitolato ha tirato fuori delle cifre che 

ovviamente noi abbiamo ……….. con questa convenzione. Se ci sono delle domande.” 

Presidente Frenos:” Passiamo alla votazione. Favorevoli? Unanime. Per l’immediata eseguibilità 

Unanime.” 

 

 


